

# Große Trendmodenschau im Modehaus Rusche



Das Wetter wird unbeständiger und kühler. Der Herbst ist da und verwöhnt uns nur noch sporadisch mit einigen goldenen und warmen Tagen – Zeit, die Garderobe auf die neue Herbstmode umzustellen. Pünktlich zum Witterungsumschwung präsentierte das Modehaus Rusche die Highlights der neuen Kollektionen. Neben den aktuellen Trends zeigten die Models und Dressmen auf der großen Trendmodenschau auch die neuen Labels, die im Oelder Modehaus erhältlich sind. Gerne liessen sich die Besucherinnen und Besucher wieder zu Beginn der Modesaison von der Vielseitigkeit und dem Ideenreichtum inspirieren.

Die Herbst-/Wintermode 2014 bietet viele Stilrichtungen und Kombinationsmöglichkeiten. Ob

sportliche Freizeitoutfits, Businesslooks oder elegante Abendmode: die große Auswahl verschiedener Schnitte, Materialien und Labels bietet für jeden Typ das Richtige. In diesem Winter kommen Sie um einen Klassiker nicht herum: Jacken und Mäntel in klassischem Tuch oder neuen innovativen Qualitäten sind ein absolutes Muss. Ob Fun-Fur oder Echtpelz, ob als komplette Jacke oder als Kragen-Verbrämung – kuschelige Felle erleben in diesem Winter ihr Revival.

Gedeckte Naturtöne werden mit farblichen Akzenten in kräftigem Blau, Bordeaux oder pastelligen Tönen in Szene gesetzt. Mit passenden Accessoires wie Schals, Mützen, Ketten und Gürtel wird der individuelle Stil abgerundet.

